

Mühlheimer Nachrichten, Montag, 1. Dezember 2014

Deutsch-französischer Schüleraustausch 2014



Zurzeit sind 36 Schülerinnen und Schüler mit vier Lehrerinnen aus der Partnerstadt St. Priest (Frankreich) zu Gast in der Mühlenstadt. Am Freitag waren die Gäste aus Frankreich zu einem kleinen Empfang im Rathaus und konnten Fragen an Bürgermeister Daniel Tybussek stellen. Das Wochenende verbrachten die Jugendlichen in ihren Gastfamilien und werden vor ihrer Abreise am Freitag Mühlheim und die Region kennen lernen.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de